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令和６年度第１回河南町入札監視委員会 議事概要 

開催日時 令和６年１０月２日（水）１３時３０分から１５時００分まで 

開催場所 河南町役場庁舎２階庁議室 

出 席 者 

委員３名 

副町長、総務部長、健康福祉部長、施設営繕課長、都市環境課長、高齢障がい福

祉課長 

契約検査室職員１名 

議事概要 

 

 

 

令和６年度第１回河南町入札監視委員会の議事概要は、次のとおりです。 

【対象期間：令和６年１月１日から令和６年７月３１日まで】 

1. 入札参加停止措置の運用状況について 

今回の対象期間内で５件の入札参加停止措置について事務局から報告があり

ました。 

〈主な質問及び意見〉 

特に意見はありませんでした。 

 

2. 談合情報等の処理状況について 

対象期間内での談合情報はありませんでした。 

 

3. 入札・契約状況及び抽出事案について 

今回該当期間内に、本町が入札または随意契約を締結した１３０万円を超え

る工事、５０万円を超える委託及び８０万円を超える物品購入の入札・契約状

況の報告があり、対象契約案件１０３件の中から抽出された次の６件の概要、

入札の経緯、落札者の決定等について、契約検査室及び担当部局より説明し審

議が行われました。 

 

（１）抽出事案 

① 河南町防災備蓄倉庫整備工事 

（契約金額：３１，４３３，６００円） 

② 令和 6年度 河南町公共下水道流量調査業務委託 

（契約金額：４，５４３，０００円） 

③ 令和６年度地域生活支援事業にかかる相談支援事業実施に関する委託契約 

（契約金額：５０８，２００円） 

④ 令和６年度地域生活支援事業にかかる相談支援事業実施に関する委託契約 

（契約金額：２，０１１，９００円） 

⑤ 令和６年度地域生活支援事業にかかる相談支援事業実施に関する委託契約 

（契約金額：５０１，６００円） 

⑥ 令和６年度地域生活支援事業にかかる相談支援事業実施に関する委託契約 

（契約金額：８７７，８００円） 

（２）主な質問及び意見 
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①の抽出事案について 

【抽出理由】 

一般競争入札案件の中で、契約金額も高く、応札者が少ない（２者）こと

から、入札概要及び工事内容の説明を受けたいことから抽出された。 

〈主な質問及び意見〉 

・応札者が２者しかいなかったことについて、原因等どのように考えているか？ 

（回答）指名競争入札であれば、各社辞退理由が確認できますが、一般競争入

札については、確認の方法がありません。そのため、推測にはなりま

すが、時期的に各自治体や民間の工事受注が重なる、受注を終え、ス

ケジュールが確定したところで、新たな受注を検討できる状況になか

ったことや、業界的に大型プロジェクト工事などで繁忙になることが

考えられます。 

 

・この建物の耐震性は大丈夫か？ 

（回答）当時、新耐震基準に切り替わる時期に建築しており、建築の実施設計

の際に、新耐震基準にて設計を行っています。 

 

・危険物倉庫としての規制はないか？ 

（回答）消防法で規制されているが、少量危険物貯蔵庫ということで、それに

伴う耐火構造や換気扇の設置、照明の改良については、設計に組み込

んでいます。 

 

②の抽出事案について 

【抽出理由】 

指名競争入札案件の中で、契約金額も高く、落札率が低い（２３．５％）

ことから、落札率が低い要因の説明を受けたいことから抽出された。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・入札金額に大きく差があるが、その原因はどのように考えているか？ 

（回答）近隣市町村が一斉に同様の調査を行う中で、調査の機材が不足してき

ます。落札業者は自社で調査に必要な機材を数多く所有しているため、

他社より低い金額で入札が可能だったと考えています。また、近隣市

町村でも落札しており、週１回の見回り業務などについて、経費削減

ができると考えています。 

 

・流域の他の市町村も同時期に同様の調査を行っているのか？ 

（回答）流域全体での侵入水計画を令和８年度に策定する予定をしているため、

６・７年度に各市町村で流量調査を行います。 

 

・設計金額はどのように積算したのか？ 

（回答）下水道管路管理積算資料の流量調査工の歩掛りを用いて積算しました。 
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③～⑥の抽出事案について 

【抽出理由】 

随意契約案件の中で、随意契約（２号）であることから、随意契約理由

及び業者選定理由の説明を受けたいことから抽出をされた。 

 

〈主な質問及び意見〉 

・河南町が契約している事業者以外にも事業者はあるのか？ 

（回答）相談支援を行っている事業者は、河南町内には、現在契約している事

業者以外にはありません。 

 

・設計金額は、どのように積算しているか？ 

（回答）１人の相談専門員が５０ケース担当することを前提に年間の人件費を

算出、そこに活動費を加算し、１ケースあたりの単価を設定し、事業

所ごとのケース数に応じて積算しています。また、３町村の中心的相

談支援事業所として位置付けている事業所については、相談専門員 1

人分を３町村で按分して積算しています。 

 

・実績の相談件数に応じて、契約金額は変動しないのか？ 

（回答）契約金額は変動しません。 

 

・相談実績の把握はしているのか？ 

（回答）年度末に相談件数、相談内容等の実績報告は貰っているが、相談内容

によっては、１ケースというのが一概に言えない場合もあります。 

 

・実績報告の検証はしているのか？実績報告について、抽出的にチェックして

もいいと思う。 

（回答）より適切な契約執行のため、実績報告については、検証していきたい

と思います。 

 

（３）審議の結果 

抽出審議した６件の案件については、入札及び契約状況は概ね適正な手続で

行われたと認められる。 

 

4. その他 

なし。 

 

5. 問い合わせ先 

 河南町総務部契約検査室 電話番号 0721-93-2500（内線 360・361） 

 


